
QVEMA : Un bon maillot et
DIDOMI dans "On lâche rien" de
Stéphanie Delestre
Dans l'épisode 8 du podcast "On lâche rien", Stéphanie Delestre,
entrepreneure et jury de l'émission "Qui veut être mon associé",
reçoit Louis Le Nevé et Timothé Odin, cofondateurs de Un bon
maillot et candidats de l'émission. Elle échange également avec
Raphaël Boukris, Chief Revenue Officer et cofondateur de DIDOMI.

Temps de lecture : minute

29 février 2024

Stéphanie Delestre, entrepreneuse et jury de l'émission "Qui veut être
mon associé", reçoit cette semaine trois invités dans son podcast "On
lâche rien". Tout d'abord, Raphaël Boukris, Chief Revenue Officer et
cofondateur de DIDOMI, qui propose des solutions aux entreprises pour
gérer les données de leurs clients en rendant leurs consentements et
préférences plus facilement accessibles. C'est ensuite au tour de Louis Le
Nevé et Timothé Odin de prendre le micro après être passé dans
l'émission de M6. Ils sont les cofondateurs d'Un bon maillot, une startup
qui commercialise des box mystère foot.

Vous pouvez retrouver un nouvel épisode du podcast "On lâche rien" tous
les mercredis soir sur Maddyness.
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